

## NOTA DE PRENSA

Comida ex alumnos Elizalde  
26 septiembre de 2012

El 26 de septiembre de 2012 el Secretario General de ACPA, Manel Fernández, participó en la comida de hermandad de los ex alumnos de la Escuela de Aprendices Elizalde, que se celebró en el Hotel Catalonia de la calle Vergara de Barcelona.

En el curso de la comida, el Secretario General de ACPA departió con Julio Elizalde Barraquer, nieto de Arturo Elizalde, fundador de la firma Biada, Elizalde y C<sup>a</sup>, y con Ricart Miquel Vidal, Gerente de Aeroteca, sobre la necesidad de recuperar el patrimonio histórico de la automoción española.

El señor Fernández regaló al señor Elizalde el libro sobre Paco Abadal, biografía de un sportsman; felicitó a la Escuela de Aprendices por haber preservado los encuentros de hermandad y la cultura de la que fue su empresa; y agradeció la invitación al acto.



Manel Fernández, Julio Elizalde y Ricard Miquel



Aspecto general de la sala